

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



**Gießener Anzeiger
 November 2011**

Buntes Angebot für Musikbegeisterte von vier bis 99 Jahren

Musikschule Lahnau/Heuchelheim feiert 15-jähriges Bestehen – Über 100 Schülerkonzerte veranstaltet – Bislang 9000 Euro für Elternverein gesammelt

LAHNAU/HEUCHELHEIM (red). Die Musikschule Lahnau/Heuchelheim feierte mit einer Jubiläumsgala ihr 15-jähriges Bestehen. Zum bunten Programm trugen nicht nur die Lehrkräfte, sondern auch die Musikschüler bei. Das staatlich anerkannte Bildungsinstitut wurde im September 1996 durch den damaligen Lehramtsstudenten Alexander Römer aus Heuchelheim gegründet. Der Unterrichtsbetrieb wurde am 1. September 1996 im Hauptsitz der Musikschule in Dorlar mit anfänglich acht Schülern aufgenommen.

1997 wurden Zweigstellen in Heuchelheim und in Großen Linden eröffnet. In den folgenden Jahren wurde die Musikschule durch zusätzliche Zweigstellen in Laubach, Lollar, Hungen, Rechtenbach, Mengerskirchen, Greifenstein-Beilstein und Greifenstein-Allendorf sowie in Driedorf-Heiligenborn erweitert und somit der Firmenphilosophie, Musikunterricht vor und im Ort anbieten zu können, Rechnung getragen. Mittlerweile kooperiert die Musikschule mit allgemeinbildenden Schulen, die Arbeitsgemeinschaften im Bereich der Instrumentalpädagogik, Bandprojekte, Schulchöre so-

wie Musicalprojekte beinhalten. Auch die Zusammenarbeit mit den Gemeinden Lahnau, Heuchelheim, Hüttenberg, Greifenstein, Driedorf, Mengerskirchen sowie den Städten Linden, Lollar und Hungen während der Ferienspiele sind sehr erfolgreich und begeistern die Kinder jedes Jahr aufs Neue. Die Musikschule beschäftigt zurzeit 30 freie Mitarbeiter, die ihre Qualifikationen an Universitäten, Musikhochschulen und in den verschiedensten Ensembles im gesamten Bundesgebiet erworben haben. In den vergangenen 15 Jahren standen bei mehr als 100 Konzerten der Musikschule über 1500 musikbegeisterte junge und erwachsene Schüler gemeinsam auf der Bühne. Diese Schülerkonzerte standen und stehen stets unter dem Motto „Kinder und Erwachsene musizieren für



Die „United Keys“ traten bei der Jubiläumsgala auf.

Foto: red

krebbsranke Kinder“. Bei den Benefizveranstaltungen wurden bis heute über 9000 Euro für den „Elternverein für leukämie- und krebbsranke Kinder Gießen“ gesammelt.

Das Lehrangebot der Musikschule reicht von Instrumentalunterricht für mu-

sikbegeisterte Menschen von vier bis 99 Jahren in den Fächern Gesang (klassisch oder Rock/Pop), Klavier, Keyboard, Akkordeon, Block- und Querflöte, Akustik-Gitarre, E-Gitarre, E-Bass, Geige, Cello, Schlagzeug, Cajon, Percussion, Saxofon, Klarinette, musikalische Früh-

erziehung, Trompete und Tuba bis hin zu Ensemblefächern wie Rockband, Orchester Kunterbunt, Bläser-Ensemble, Streicher- sowie Percussionsensemble. Des Weiteren wurden in Kooperation mit Gemeinden mehrere Musicalprojekte wie „Ritter Rost“ ins Leben gerufen.

Musikschulfreizeiten, Grillfeste in den Sommermonaten oder gemeinsame Musicalbesuche im Herbst runden das Freizeitangebot der Institution ab. Auch bei Wettbewerben und Preisträgerkonzerten wie zum Beispiel dem „Tasto Solo“, dem „Kids2keys“ oder dem landesweiten „Jugend musiziert“ landeten Schüler der Musikschule mehrfach auf vordersten Plätzen. Die ständige Präsenz der schuleigenen Ensembles – dazu zählen die Tasten-Band „United Keys“, das Saxofon-Ensemble „Saxappeal“, das Klarinetten-Ensemble „Woodwind“, das Streicher-Ensemble „Saitenwende“ oder zahlreiche Rockbands – auf Gemeinde-, Schul- oder Vereinsfesten, Seniorennachmittagen sowie Weihnachtsmärkten zeugen von dem regen musikalischen Treiben an der Musikschule Lahnau/Heuchelheim. Weitere Infos zum Angebot unter 06441/61500.